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【令和6年12月定例議会】

補正予算が可決されました。
『一般会計』約30億円の増額
（主な内容）

●豊橋新城スマートIC（仮称）整備事業費

道路改良 延長 136ｍ 幅員 14.5ｍ

橋梁下部工事 橋梁上部工事

●住民税非課税世帯支援給付金給付事業費

（支援地方創生臨時交付金）

『請願第7号 豊橋公園東側エリア（アリーナ）の事業継続を求める請願』が可決

されました。

署名約 13万4000筆 （豊橋市民約 5万5000筆）

付帯事項として、市長は2月25日までに、計画継続に関する事務処理の経過や

結果などを文書で報告。

多目的屋内施設及び豊橋公園東側エリア整備・運営事業の

契約解除に向けた申し入れを長坂市長が強行！！

長坂市長当選後、直ちに『多目的屋内施設及び

豊橋公園東側エリア整備・運営事業』の事業者

に対して契約解除に向けた申し入れをしました。

法律的には（地方自治法）議会の議決を必要と

せず、市長権限で行えるが、事業者から損害

賠償請求があった場合は、議会で可決しなければ

支払いが出来ない。

https://youtube.com/@user-ww6uc8vs8h


市の契約に関する条例の改正が可決

多目的屋内施設整備契約解除手続き停止！

住民投票条例を撤回・否決しました。

令和7年度市政運営に関する会派要望書を提出

久保議員 長坂市長 星野議員 及部議員

令和6年11月26日（火）

長坂市長に会派：まちフォーラム

で作成した要望書を手渡しました。

要望書の主な内容としては。

●障碍者が受けられるサービス

支援の拡充

●カーボンニュートラル活動推進

●文化・スポーツ

●災害対策

●広域連携について

●広域幹線道路整備について など

建設賛成派（自民・公明・まちフォーラム）で議案にあ

げていた『多目的屋内施設及び豊橋公園東側

エリア整備・運営事業に関する住民投票条例（案）』

に対して、撤回・取り下げ、反対派（新しい豊橋・

共産・諸派）から議案となっていました住民投票条例

（案）を否決しました。

【撤回理由】

①契約解除によって豊橋市への請求の発生が予想され

る損失補償額が不明瞭であり、また、説明もされて

いないこと。

②情報提供について、客観的で必要な情報を公平かつ

公正に提供することが非常に困難であること。

建設賛成派（自民・公明・まちフォーラム）は、

議会の議決を経て結んだ事案は解約時も議会の

議決案件とする内容の改正条例（案）を議案と

して上げ、賛成多数で可決しました。

結果的に、現在、長坂市長が進めている多目的

屋内施設整備契約解除手続きが議会の議決無し

では進められなくなります。

現在の地方自治法では、契約時は議会の議決を

必要としていますが、契約解除に関しては、

市長判断で可能というところに疑問をもち、全国

で初となる条例を可決しました。


